

Vélizy-Villacoublay, le 16 septembre 2024
17:40

Communiqué de presse

Smulders remporte deux nouveaux contrats dans l'éolien offshore portant à plus de 1 milliard d'euros sa prise de commandes depuis début 2024

Eiffage, au travers de Smulders (filiale belge d'Eiffage Métal), a remporté huit contrats significatifs depuis le début de l'année 2024 dans le secteur en croissance de l'éolien offshore. Ces contrats viennent conforter la position de Smulders comme leader européen sur le marché des structures métalliques clés en main pour ce secteur. Deux nouveaux contrats viennent d'être signés portant la prise de commandes de Smulders sur 2024 à plus de 1 milliard d'euros.

Dans le cadre du développement des parcs éoliens offshore Bałtyk 2 et Bałtyk 3 situés au large de la Pologne, Equinor et Polenergia ont signé avec Smulders le contrat EPC pour la plateforme et les fondations jackets des deux sous-stations électriques. Smulders sera en charge de la conception, l'approvisionnement, la fabrication, les essais et la mise en service des deux sous-stations (hors systèmes électriques). Les études ont d'ores et déjà été lancées, et seront suivies par la fabrication sur les sites de production Smulders en Belgique, puis par l'assemblage final des plateformes aux Pays-Bas. Les livraisons des deux sous-stations seront échelonnées entre mi-2026 et mi-2027.

En parallèle, toujours pour Bałtyk 2 et Bałtyk 3, un second contrat a été signé en groupement pour la fabrication de 100 pièces de transition. Le consortium, composé de Smulders et Sif, sera en charge de la fabrication, l'approvisionnement, les essais et la mise en service. Les aciers secondaires seront fabriqués dans les usines polonaises de Smulders. L'assemblage finale aura lieu sur son site de Hoboken en Belgique.

Bałtyk 2 et Bałtyk 3 sont deux projets distincts avec une capacité installée prévue de 720 MW chacun, soit un total de plus de 1,44 GW. À leur livraison, ils alimenteront plus de 2 millions de foyers en énergie verte.

À propos d'Eiffage

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, du génie civil, du métal et de la route, de l'énergie systèmes et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de ses 78 200 collaborateurs et a réalisé, en 2023, un chiffre d'affaires de 21,8 milliards d'euros, dont 31 % à l'international.

À propos d'Eiffage Métal

Eiffage Métal est la marque du groupe Eiffage dédiée à la construction métallique clés en main. Ses équipes conçoivent et réalisent des enveloppes et façades de bâtiments, et des ouvrages d'art. Spécialisée dans les projets complexes multitechniques, elle est également un acteur industriel de premier plan, notamment dans l'éolien. Présente dans toute l'Europe et à l'international, Eiffage Métal emploie plus de 2 100 collaborateurs et compte 9 usines.

Contact presse Eiffage

Marguerite Richebé
Tél. : +33 1 71 59 51 02
marguerite.richebe@eiffage.com